

物流 Weekly

(3) 2014年(平成26年)11月3日(月曜日)

事故のない社会を目指す

セミナー開催

ストラと積極的に意見交換を行った。作本副理事長は「中間管理職が健康管理に関して熱

理」と題して国の旅第
を紹介。危険ドラッグ
などの薬物の使用禁止
の徹底、飲酒運転根絶
に向けた対策などを説
明した。

続いて、事業者を代表し、梅田運輸倉庫の酒井基成総務部長が「ドライブレコードーダー」が捉えた健康起因事故事例」と題し、ドライバーが運転中に急性心筋梗塞を発症し救急車

ワーク（OCHIS） 武田裕理事長は10月24日、「どう防ぐ！ 急増する健康起因事故」「治療完結までのSASスクリーニング検査の進め方」の二つをテーマに、第9回OCHISセミナーを開催。トラック・バス・タクシーの事業者ら約100人が参加した。

冒頭、武田理事長はOCHIS設立10年の歩みを振り返り、「当初はヘルスケアのネットワークを中心と考えていたが、途中からASを中心とした事業に特化してきた。新幹線の運転者の居眠りによるオーバーランをきっかけに、累計約6万人を超えるスクリーニング検査をしてきた」とあいさつ。今後の活動展望については「SASを含む多くの健康起因事故を、どうマネジメントするか、また医療者・事業者・運転者の間のネットワークを構築しながら管理を行い、事故のない社会をつくることを目指していくたい」と述べた。

第一部では、国交省 自動車局の小林豊安全 政策課長が「事業用自 動車の運転者の健康管

の酒井一博所長が「自己要因分析の重要性と安全運行支援について」、それぞれ講演した。

(木本麻理奈)